



La contienda es entre dos mujeres: Xóchitl Gálvez

NÉSTOR JIMÉNEZ

Para Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición PAN, PRI y PRD, la contienda presidencial es entre dos mujeres, con lo que “borró” del proceso a Jorge Álvarez Máynez, abanderado de Movimiento Ciudadano.

Consultada ayer sobre las posibilidades del emecista, tajante dijo: “Mi contrincante es Claudia Sheinbaum”.

—¿No considera un contrincante a Álvarez Máynez?— se le insistió.

—Esto es entre dos mujeres— remató Gálvez, luego de que el fin de semana el emecista rindió protesta como candidato presidencial.

En su conferencia de prensa, organizada en las oficinas rentadas por el PAN en la colonia Anzures, la candidata mostró las llamadas y mensajes que han entrado a su teléfono celular, luego de que se filtró su número en redes sociales el pasado fin de semana.

Responsabilizó al presidente Andrés Manuel López Obrador de detonar la serie de filtraciones, debido a que en una de sus mañaneras en Palacio Nacional se dio a conocer el número telefónico de una corresponsal del periódico *The New York Times*.

Y tras asegurar que 95 por ciento de los más de 18 mil mensajes

que ha recibido son positivos, reveló que en el resto ha tenido “amenazas fuertes” e incluso una de muerte.

Durante la conferencia tomó cuatro llamadas. En una, el interlocutor, quien no se identificó, lanzó varios insultos y colgó sin hacer algún otro comentario. Las otras tres fueron de un hombre de Tlalnepantla, de otro de Ciudad Nezahualcóyotl y de una mujer de Chicago, quienes expresaron frases de respaldo. En ninguna mostraron alguna sorpresa de que fuera la propia candidata quien tomara la comunicación.

También, se pronunció sobre las acusaciones de la dirigencia de Morena, que ha indicado que hay una red de bots que difunde mensajes a su favor en redes sociales y en contra del Presidente y de las candidaturas del partido guinda. “Aquí no hay un peso en esta campaña que venga de ninguna persona, yo no he pagado, y el gobierno... si tiene evidencia de que hay dinero mal habido, que aplique la ley”.

El comienzo de campaña será el primer minuto del viernes en Fresnillo, Zacatecas, “el lugar donde la población tiene más miedo en el país”. Después, un acto en la capital de esa entidad, una conferencia de prensa en Aguascalientes y concluirá en Irapuato.